

DÍAS DE VERANO



Emma Stone y George Clooney aterrizan en Venecia —P32 Y 33

Putin fulmina las ilusiones de paz en Ucrania con un ataque a Kiev

- Al menos 21 muertos y más de 50 heridos en un bombardeo que daña la sede de la UE
- Bruselas planea aplicar nuevas sanciones a Moscú, que no da muestras de querer parar la guerra

J. G. CUESTA / S. AYUSO
Moscú / Bruselas

Un letal ataque de Rusia sobre Kiev enfrió ayer las expectativas que levantó el 15 de agosto la cumbre de Alaska sobre la paz en Ucrania. Al menos 21 personas perdieron la vida y más de

medio centenar resultaron heridas en una nueva ofensiva con 31 misiles y 600 drones, que afectó a la sede de la Unión Europea y al British Council, cercano a la delegación comunitaria. “Mientras el mundo busca un camino hacia la paz, Rusia responde con misiles”, denunció la alta representante para la Política Exterior de la UE, Kaja Kallas. Es “la respuesta del Kremlin a los recientes esfuerzos de paz”, añadió el presidente ucranio, Volodímir Zelenski. El ataque se produjo horas antes de que hoy se reúnan en Copenhague los ministros de Defensa y Exteriores europeos con la prioridad de ampliar el castigo a Moscú y debatir sobre el destino de los fondos congelados. Pese a su reunión con Donald Trump, Vladímir Putin no da muestras de querer parar la guerra. —P2 Y 3

que los ministros de Defensa y Exteriores europeos con la prioridad de ampliar el castigo a Moscú y debatir sobre el destino de los fondos congelados. Pese a su reunión con Donald Trump, Vladímir Putin no da muestras de querer parar la guerra. —P2 Y 3

que los ministros de Defensa y Exteriores europeos con la prioridad de ampliar el castigo a Moscú y debatir sobre el destino de los fondos congelados. Pese a su reunión con Donald Trump, Vladímir Putin no da muestras de querer parar la guerra. —P2 Y 3



Equipos de rescate trabajaban ayer en Kiev entre los escombros de un edificio residencial atacado por Rusia. THOMAS PETER (REUTERS)

La OTAN calcula que España ya ha llegado al 2% del PIB en gasto en defensa

Un informe muestra que cumple por primera vez con el objetivo acordado en 2014 para esta década

S. AYUSO / J. MARCOS
Bruselas / Madrid

España cumple por primera vez con el objetivo de gasto que se marcaron los miembros de la OTAN en 2014 para esta década. Está destinando ya el 2% de su producto interior bruto (PIB) al gasto militar, según refleja el último

informe de la Alianza, aunque se encuentra aún entre los países que menos aporta junto con Portugal, Alemania, Bélgica, Macedonia del Norte, República Checa y Luxemburgo. “Hemos hecho un esfuerzo importantísimo”, confirmó ayer la ministra de Defensa, Margarita Robles, desde Berlín.

“Pero eso demuestra una vez más que estamos comprometidos con la paz, con nuestros socios europeos y con la Alianza Atlántica”.

En un contexto de guerra en Ucrania y de crecientes presiones de EE UU a los socios de la OTAN para elevar la inversión militar, el presidente del Gobierno, Pedro

Sánchez, adelantó en abril que España cumpliría con ese objetivo del 2% en 2025. Tenía prevista una inyección de 10.471 millones hasta alcanzar los 33.123 millones. Los partidos a la izquierda del PSOE acogieron ayer con recelo la noticia. —P12 Y 13

—EDITORIAL EN P8

La UE da el primer paso para retirar los aranceles a EE UU y satisfacer a Trump

Washington exigía esta medida para rebajar la tasa a los coches al 15%

S. A.
Bruselas

La UE lanzó ayer el proceso legislativo necesario para eliminar buena parte de los aranceles a los productos de EE UU, una medida exigida por el presidente Donald Trump para rebajar a cambio al 15% el gravamen a los coches. Bruselas sella así legalmente el pacto que ambas partes concretaron la semana pasada y lo hace tras la amenaza de Trump de imponer nuevos aranceles a Europa si no modifica su reglamento digital. —P4

El Gobierno anula un contrato con Huawei para Defensa

J. C. PEÑA / R. MUÑOZ
Madrid

El Ministerio para la Transformación Digital ha cancelado un contrato para mejorar prestaciones de fibra óptica para el Ministerio de Defensa y otras instituciones con Huawei, la empresa china que está en el punto de mira de EE UU y la UE. El departamento de Óscar López había autorizado el lunes la adjudicación, de 10 millones de euros, pero dio ayer marcha atrás por motivos de “estrategia digital y autonomía estratégica”. —P19

El sorteo de la Champions castiga al Madrid y favorece al Barça

LORENZO CALONGE
Madrid

El sorteo de la Champions fue más benigno con el Barça que con el Real Madrid. Habrá choques de altura. El Madrid, por ejemplo, se medirá con el City y el Liverpool; el Barcelona, con el PSG y el Chelsea, y el Atlético, con el Inter y el Liverpool. —P28